

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Schwerlastverkehr in der Aubing-Ost-Str.

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Ich beantrage die sofortige Prüfung, Planung und Umsetzung von Maßnahmen, um die Hellensteinstr./Aubing-Ost-Str. vom Schwerlastverkehr zu befreien.

Begründung s. Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt



München, 26.05.2019

**Antrag zur Bürgerversammlung des 22. Stadtbezirks am 28.05.2019:  
Schwerlastverkehr in der Aubing-Ost-Str.**

Aufgrund der geringen Durchfahrtshöhe der Unterführung der Staatsstraße 2345 (Limesstr.) unter der Bahnlinie München-Buchloe (Durchfahrtshöhe 3,20 m) besteht seit Jahren der unhaltbare Zustand, dass der Schwerlastverkehr durch das Wohngebiet in Aubing-Ost entlang der Hellensteinstr./Aubing-Ost-Str. umgeleitet ist.

**Antrag:**

**Ich beantrage die sofortige Prüfung, Planung und Umsetzung von Maßnahmen, um die Hellensteinstr./Aubing-Ost-Str. vom Schwerlastverkehr zu befreien.**

**Begründung:**

1. Die Aubing-Ost-Str. ist eine Erschließungsstraße für die umliegenden Wohngebiete und keine Durchgangsstraße. Zudem befinden sich hier keine Gewerbebetriebe, für die eine Anlieferung mit großen Lkw nötig wäre.
2. In der Aubing-Ost-Str. und den angrenzenden Seitenstraßen befinden sich viele Neubaugebiete, die von jungen Familien mit schulpflichtigen Kindern bewohnt werden. Die Aubing-Ost-Str. und die Hellensteinstr. sind der tägliche Schulweg in die beiden Grundschulen in Aubing und am Westkreuz; außerdem in die weiterführenden Schulen nach Pasing, Obermenzing und neu auch nach Freiam. Der LKW-Verkehr gefährdet die Schulkinder, die zu Fuß oder mit dem Fahrrad die Aubing-Ost-Str. bzw. Hellensteinstr. nutzen müssen.
3. Seit April besteht in der Aubing-Ost-Str./Hellensteinstr. die von uns seit langem gewünschte neue Buslinie 157. Der Schwerlastverkehr behindert trotz der vielen Haltverbote die Linienbusse erheblich.
4. Aus unserer Sicht ist die Umleitung des Schwerlastverkehrs über die Aubing-Ost-Str./Hellensteinstraße nicht erforderlich. Bereits jetzt kann Neuaubing über die Bodenseestr. und Aubing/Lochhausen über die Bergsonstraße erreicht werden.

Mit freundlichen Grüßen



*mit Mehrheit angenommen*